

recevoir la Bonne Nouvelle. Des régimes athées et autoritaires faisaient taire tout témoignage chrétien. Mais en 1989, presque d'un jour à l'autre, l'Europe de l'Est a échappé au gant de fer du communisme. Le Mur de Berlin a été renversé. Soudainement, de nouvelles populations ont ouvert la porte à l'Évangile.

Il en est de même ailleurs dans le monde. De grandes nations comme l'Inde ou la Chine vivent un véritable réveil spirituel et entendent la Bonne Nouvelle de Jésus-Christ. Même si les pays de l'Islam demeurent peu enclins à accepter l'Évangile, aujourd'hui beaucoup de musulmans se tournent vers le Christ et saisissent la bienheureuse espérance de son retour.

L'évangile est vraiment prêché « dans le monde entier », comme jamais auparavant. Cette grande œuvre de prédication mondiale n'est pas achevée (sinon Jésus serait déjà revenu), mais nous vivons certainement à l'heure de la proclamation finale. Notre privilège est d'être non seulement spectateurs mais aussi acteurs, participants à la réalisation de ce signe final, en partageant l'amour de Dieu et la Bonne Nouvelle de Jésus avec ceux qui nous entourent. « Alors viendra la fin. »

## 2. QUAND JÉSUS VIENDRA-T-IL ?

Qu'a dit Jésus concernant le moment exact de son retour ?

**« Pour ce qui est du jour et de l'heure, personne ne les connaît, ni les anges des cieux, ni le Fils, mais le Père seul. » - Matthieu 24.36**

